

Ludwigsburg

Website für Bürgerbeteiligung gestartet

[18.10.2012] Auf Basis einer neuen Online-Plattform ermöglicht es die Stadt Ludwigsburg ihren Bürgern, Projekte gemeinsam mit anderen Bürgern sowie mit der Kommune zu verwirklichen.

In der Stadt Ludwigsburg ist jetzt eine Internet-Plattform zur Bürgerbeteiligung gestartet. Wie die baden-württembergische Kommune mitteilt, soll die neue Seite als dauerhafte Möglichkeit der Bürgerbeteiligung etabliert werden. Ludwigsburgern soll es damit ermöglicht werden, ihre Ideen und Projekte vorzustellen, mit anderen in Kontakt zu treten, Mitstreiter zu finden und Unterstützung von der Stadtverwaltung zu erhalten. Dabei werden die beliebtesten Vorschläge an erster Stelle präsentiert. Der neuen Website sollen zudem Neuigkeiten der Stadtentwicklungspläne sowie der Zukunftskonferenzen zu entnehmen sein. Auch aktuelle Nachrichten zu erfolgreichen Bürgerprojekten sowie zu unterschiedlichen Mitmach-Veranstaltungen sollen auf der Plattform publiziert werden. Laut der Stadt kann jeder Besucher die Inhalte der Internet-Seite lesen. Wer Themen bewerten oder vorschlagen möchte, müsse sich unter Angabe von Name und Wohnort registrieren. Betreut werde die Internet-Plattform als Projekt der Stadt Ludwigsburg vom Referat für Nachhaltige Stadtentwicklung. Wie der Meldung weiter zu entnehmen ist, wird die Webseite außerdem als Modellvorhaben der Nationalen Stadtentwicklungspolitik vom Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung gefördert.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Ludwigsburg, Bürgerbeteiligung, Portale, CMS